

2015年2月22日 主日礼拝

司 会 ①小田兄 ②上田兄 ③浜田兄

奏 楽

祈 禱 ①梅津兄 ②高木美兄

3つの愛

賛 美 聖歌498番「うたいつつ歩まん」
(主はすばらしい・God is so good!)(神様感謝します)

聖 書 ① 詩篇34篇1～10節 (P775)
②③マルコによる福音書1章9～15節 (P51)

音 楽 ① 栄光組
②③カルバリー聖歌隊&アンサンブル

証 詞 ① 北島美佐子姉(ハンナ会)

メッセージ ① 「ダビデの視線の先に」 菅原岳副牧師
②③「世界の野獣化に生きる」 大川従道牧師

賛 美 「明日はどんな日か」(献金)

頌 栄 「主の祈り」アーメン

祝 禱

「そして天から声がした。『あなたは、わたしの愛する子、わたしはあなたを喜ぶ。』」(マルコ一の十一・新改訳)

【大和ニュース】

- * ♪春は近し♪ 信仰をもって祈り、感謝の日々を過ごしましょう！！
- ・ 本日「洗礼準備会」(9時)。手話、アブラハム会、モーセ会、J. Plusあり。
- ・ 「役員会」は2時。臨時総会は来週の日曜昼1時半。代議員の方々はよろしく。
- ・ 今週も祈禱会を大切に！水曜夜と木曜朝。説教は下田宣教師(ペルー)
- * 転入会者を祝福します。①中村直子姉(高松)②府川由紀子姉(青年会)
③古川佳代子姉(ルツ会)
- ・ 準備祈禱会は、金曜夜9時～10時半。説教は丸藤剛介伝道師。
- ・ 土曜祈禱会は、土曜夕方6時～7時。熱く祈ります！

石の枕

『ハーザー』という聖霊運動を引っぱり続けている月刊誌がある。大川牧師の日曜礼拝の説教が原稿化されて、掲載されていることは、まことに光栄あること。主に大感謝である。先週、来月号の原稿の校正をした。テープからの文章化なので、丁寧に慎重に誤字脱字を見つけようと努力する。いつの間にか、間違い探しではなく、説教に深く入り、興奮し、耳を傾けて、恩寵の奥座敷に留められた。恵みを受けた。はっと我に戻ったら、自分の語った説教だった。

「意(おも)はず知らず我が心、われをしてわが貴(とうと)き民の車の中にあらしむ」(雅歌6の12)若い衆よ！文語体の聖書も良いでしょう?! 恋心のわかる大人なら、お手もとの口語体も味がある。P939。

Eさんのお便り。年末から体調を崩し教会を休んでしまっています。ネットを通して礼拝と祈禱会の恵みを戴き心から教会とそして神様に感謝します。

一昨年から毎日感謝日記を付けていました。一年続けた結果、絶対に続けた方が良いものだ、と感じています。そして今年の初めの大川先生のメッセージを聞いてから毎日100の感謝を実行しました。ちょうど体の具合が最もしんどく、息も苦しくてよく眠れない日から無理矢理に書き始めました。

すると本当に不思議なことが起こりました。それは、自分は神様に本当に愛されているのだと分かったことです。私の罪が何なのか、本当の意味で分かったことです。(ハレルヤ！)

そしてイエス様しか、私の罪を負ってくださる方は、この世には誰もいないと確信出来たことです。理屈じゃない、という意味がようやく分かりました。やっと天国を心から信じる事が出来、本当に本当に嬉しいです。

クリスチャンをやめたい、と何度も思うような弱かった自分からは、今の自分が嘘のようです。大川先生に心から感謝します。教会に必ずもどります！

小さなことに感謝し始めてから、私の人生にはボーナスとしていただいたものが増えた。私が毎日「感謝、感謝」と言うようになると、子どもたちは、お父さんが変になったと驚いた。そして子どもたちが私にあだ名をつけた。「感謝お父さん。感謝牧師」というあだ名だった。我が家の家訓はいつの間にか『一生感謝』となり、四文字を書いて部屋の真中に掲げてある。(ジョン・クワン)

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:マルコ4章～7章 Bコース:民数記7章～24章